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		French Abstract: Le Tribunal spécial iraquien - une nouvelle cour nationale établie pour juger les crimes du régime de Saddam Hussein, a prononcé les premiers verdicts. Les premières personnes ont été exécutées. Maintenant on peut essayer de répondre à la question : Les procès de S. Hussein et d’autres officiels du Baas étaient-ils une victoire de la justice ou son échec ? C’est pourquoi il faut analyser si le nouveau tribunal était légal, impartial, indépendant, si sa structure et sa procédure étaient transparentes, claires et conformes aux principes du droit international criminel et si cette cour respectait toutes les garanties juridiques d’accusé. 

English Abstract: The Iraqi Special Tribunal – a new court created  to judge crimes of the regime of Saddam Hussein, has passed the first judgments. The first persons were executed. It is time to answer the question: Were the processes of the former dictator and his adherents an example of victory of justice or were there its failure. That’s why it has to be examined if the tribunal was legal, impartial, independent, if its structure and procedure were clear and transparent and conformable with the principles of international criminal law and if all judicial guarantees of the accused persons were respected. 
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